

## ABSTRAK

Rindi Antika, *Pengawasan Atas Peredaran Rokok Elektrik (E-Cigarette) Yang Tidak Mencantumkan Informasi Kesehatan Dan Peringatan Kesehatan Di Kota Ternate*, Dibimbing Oleh (Sultan Alwan dan Amin Muhammad)

Pengawasan terhadap peredaran rokok elektrik (e-cigarette) yang tidak mencantumkan informasi kesehatan dan peringatan kesehatan di Kota Ternate menjadi fokus dalam penelitian ini. Meskipun informasi kesehatan pada kemasan rokok elektrik memiliki peran penting dalam memberikan pemahaman kepada konsumen mengenai risiko kesehatan yang mungkin terkait dengan produk tersebut, realitas di lapangan menunjukkan ketidaksesuaian dengan ketentuan hukum. Pada tingkat lokal, kurangnya pengawasan terhadap pematuhan peraturan ini dapat merugikan konsumen dan melanggar hak-hak mereka yang dijamin dalam Undang-undang Perlindungan Konsumen. Penelitian ini mengkaji keadaan peredaran rokok elektrik di Kota Ternate, dengan fokus pada ketidakcukupan informasi kesehatan dan peringatan kesehatan pada kemasan produk. Melalui metode penelitian yang melibatkan survei, wawancara, dan analisis data, penelitian ini bertujuan untuk menyelidiki sejauh mana pelanggaran terhadap kewajiban mencantumkan informasi kesehatan pada rokok elektrik di wilayah tersebut. Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan gambaran yang komprehensif tentang tingkat kepatuhan terhadap aturan tersebut, identifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi kepatuhan, dan rekomendasi untuk perbaikan pengawasan di tingkat lokal. Dengan demikian, penelitian ini dapat memberikan kontribusi dalam memperkuat perlindungan konsumen dan menegakkan kepatuhan terhadap regulasi kesehatan terkait rokok elektrik di tingkat lokal. Berdasarkan hasil penelitian, disimpulkan bahwa terdapat ketidaksesuaian antara kewajiban mencantumkan informasi kesehatan dan peringatan kesehatan dengan realitas peredaran rokok elektrik di Kota Ternate. Oleh karena itu, diperlukan langkah-langkah perbaikan dalam pengawasan dan penegakan aturan guna meningkatkan perlindungan konsumen dan memastikan kepatuhan terhadap regulasi kesehatan yang berlaku.

Kata Kunci : Pengawasan, Rokok Elektrik, Informasi Kesehatan